
  
                                                                    

   

 

 

 

                                        ２０２３・１月 園長 小林康子 

新年明けましておめでとうございます。 

今年も皆様にとって良い年になりますよう祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

“会津の風物詩・１０日市” 

今年の干支は卯年です。今年もうさぎさんのように飛んで跳ねて元気に 1 年を過ごして行き

たいと思います。もう早々と跳ね出した会長さんを始め総務さんと親父部さんです。国際化が

進む中、日本の伝統文化を感性豊かな子ども達に受け継いでいく事はとても大切な事だと思い

ます。きっと子ども達の心の中に残っていくことでしょう。 

東行仁幼稚園のお店は 3５00 本の焼き鳥を完売する事だそうです。10 本 500 円です。ご協

力を宜しくお願いいたします。いつも素敵なお父さんの背中を見せていただく会長さん・総務

さん・親父部さんありがたいですね!! 

 

 さて 幼稚園では今日からいよいよ最後の集大成の始まりです。年長組は、保育日数があと

4５日、年中少組は５０日です。この数を聞くと毎年身が引き締まる思いでいっぱいになりま

す。今伸び時の子どもたちです。最後の指導のポイントは「見る力・聞く力」を育てる事です。

集団の中では「見る力」と「聞く力」が弱いと次の行動に結びつかないからです。幼児期は自

分の体験したことを中心に理解しますが、小学校以降は、知らないことも聞いてイメージをわ

かせ理解することが求められます。そのためには「絵本をたくさん読むこと」が必要となりま

す。これからも絵本とのふれあいを大事にして、イメージを膨らませていく体験を積み重ねて

いきたいと思います。 

  

今年こそは 4 年目となる「コロナの収束」と「世界に平和」を祈願して、さらに保育の充実

を目指していきたいと思いますので本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 



 

編集後記 

新しいお正月を過ごされましたでしょうか？いよいよ学年の締めくくり、３学期がスタートしました！一つ一つの行事も終

わっていきその中で大きく成長してきた子ども達ですが、子ども達は進級・進学への期待と同時に不安も出てくる時期です。

進級に期待を持って進んでいけるように子どもの気持ちに寄り添って自信を高められるよう頑張っていきたいと思いま

す！ご家庭でも応援よろしくお願い致します！！チロルチョコ 

始業式 

１月１０日は始業式でした。     

外はすっかり雪景色ですが、子ども達はとても元気に登園してきてくれました。冬休み「じいじ、ばあばにお年玉も

らった！」「スキー行ってきた！」と一生懸命教えてくれた子ども達です。始業式、まずはみんなで「明けましておめ

でとうございます。今年もよろしくお願いします。」とご挨拶をしました。それから園長先生のお話では「今年はうさ

ぎ年ですが、うさぎは何番目でしょうか？」とクイズがだされ十二支の絵本を読んで頂きました！うさぎは４番目！

みんな正解できたかな⁉３学期もあと少し楽しく過ごしていこうね 

この度、１２月４日に幼稚部年中リーダー永井有真先生が結婚しましたのでお知らせ致します。 

苗字は永井から大塚に変わりました。 

新婚ホヤホヤの有真先生にインタビュー！ 

Q お相手のお名前は？ 

 大塚 駿さん（おおつか しゅん） 

Q 彼の好きなところは？ 

いつも私の見方でいてくれる所と、たくさん笑わせてくれる所です。 

Q プロポーズはどんな感じだった？ 

抱えきれない程の大きなバラの花束を持ちプロポーズしてくれました♡ 
緊張が伝わり今日プロポーズされるな⁉というのが分かってしまいましたが、 

隠し事が出来ない素直な所も彼らしいです(笑) 
Q２人の思い出は？ 

 朝から雨が降り続いていた日、約束の時間直前に雨があがり、2 人で花火を 

した事。 

Q どんな家庭をつくりたいですか？ 

「仲良く楽しく」を一番に、ずっと笑い合える家庭を築いていきたいです♪ 

園をのぞいてみよう！ 

今年の干支ウサギは何番目？ 表彰式！！ 新しいお友達紹介 



                
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

こばやしみゆき 

断捨離する！！ 

きくちきよこ 

・子ども支援の資

格を取得 

・３㎏筋肉をつけ

ながら痩せる事 

202３年 

明けましておめでとうございます 

202３年今年は先生達に【今年こそ実現したい事】を聞いてみました！！ 

本年も職員一同張りきっていきますのでよろしくお願いいたします。 

おがわみさ 

ディズニーに行き

たい！（40 周年） 

あらいかよ 

九州方面へ家族

旅行に行きたい 

たかはしみお 

貯金したいで

す。 

さいとうまい 

家中の収納の見

直しをする。 

こばやしやすこ 

「コロナ収束」「世

界平和」と衝動買

いを止めること。 

おおつかゆま 

ディズニーか

USJ に行く！ 

さんぺいゆうな 

家族で浴衣を着

て花火を見に行

きたい！ 

よしだかおり 

服の断捨離！ 

ましこめい 

貯金をためて温泉

旅行に行きたい！ 

よこやまなおこ 

温泉旅行に行き

たい！！ 

こばやしふじこ 

しばらく会えて

いなかった友人

に会いたい！ 

いがらしひろこ 

３キロ体重を減

らす。 

にいつまあかね 

今年こそはキャ

ンプをしたい！ 

さとういつか 

たまってるアル

バムの整理。。 

しまつなおこ 

今年こそ 

夢の国へ💛 

いわはしたくや 

「嫁さがし！」 

あなざわひろみ 

推し活！！ 

ほんだゆか 

娘とディズニーラ

ンドに行きたい 

こいけみずほ 

コロナが落ち着

いたら旅行に行

きたい！ 

どばしあや 

家族でディズニ

ーシーに行く 

あべえり 

子どもと海 

デビュー！ 

すずきかおり 

マイナス１５キ

ロ！ダイエット

頑張ります！ 

しらいわちえこ 

船旅に行きたい 

おおたけときこ 

断捨離します。 

よこやまいずみ 

料理のレパート

リーを増やした

い。 

あなざわえつこ 

新幹線で北海道

上陸！ 

いとういくみ 

断捨離をして家

をすっきりさせ

る！ 

よこやまれいこ 

毎日１万歩！！ 

ささきちひろ 

今年こそ USJ 

に行きたい！！ 

こたきゆうこ 

断捨離！！ 

すずきりさこ 

貯金して旅行！ 

はらかおり 

家族と沢山旅行

に行きたい！ 

あんざいひでお 

体調管理に気を

つける。 

かわのべひろこ 

膝を鍛え治して

バレーボール復

帰！！ 



      202２年みてみて素敵でしょうアンケート 

【107 回答名】 

 

１． 文化センターでの発表会はいかがでしたか？ 

●良かった名  ●まあまあ良かった名 ●どちらかといえば悪かった名 ●悪かった

０名 

  

２． 開始時間はいかがだったでしょうか？ 

●良かった名  ●まあまあ良かった名 ●どちらかといえば悪かった名●悪かった名 

 

３． 自由席の使い方はどうでしたか？ 

●良かった名  ●まあまあ良かった名 ●どちらかといえば悪かった名 ●悪かった名 

 

４． アリス組の発表はいかがだったでしょうか？ 

・可愛かった！舞台から落ちないように小物や先生達が配慮されていて、安心してみれまし

た。 

 

・みんな可愛かった！！（同意見多数） 

 

・生まれて間もない子どもたちが、あの大きなステージ上で堂々としている姿に感心しまし

た。発表がはじめての子がたくさんいたと思いますが、それを感じさせないくらい楽しそう

にしていてほっこりした。 

 

・日頃から丁寧に練習したり、先生方のそばにいられて安心だったからか、低年齢のお子さ

んたちも、落ち着いて舞台に出られていたようで良かったなと思いました。 

また、3 学年での成長ぶりが素晴らしく、キングさんたちの堂々とした発表に、幼稚園にあ

がる前でもこんなに立派に発表できるのだなと驚かされました。 

 

・成長した姿を見ることができて、とても良かったです。 

 

・子どもにとっても親にとっても初めての発表会でした。園での生活が垣間見えて、楽しく

過ごしている様子がうかがえました。とてもかわいく微笑ましい発表でした。ありがとうご

ざいました。 

 

 



５． 年少組の発表はいかがだったでしょうか？ 

・先生達が、園児達の状況を素早く把握して、支援したり助力していて、園児達との掛け合

いも良かった。 

 

・こんなことももうできるんだと驚きました！ 

 

・合奏では自分のパートを上手に演奏できていました。発表では、先生との問答が元気よく

できていたのが、素晴らしかったです。ダンスも上手に踊れていて、成長を感じることが

で きました。ありがとうございました。 

 

・劇ではのびのびと合奏では真剣な表情を見る事ができ、大きな舞台を立派につとめて感動 

しました。成長したなぁと感じました。 

 

・きちんとセリフも言えて、踊りも可愛かったです。 

 

・お兄ちゃん、お姉ちゃんになりました。 

 

・ミチル組もチルチル組も、皆ちゃんとセリフやダンスを覚えてとても上手に出来ていまし 

た。まとまりがあり、沢山練習した結果が見れて子供たちの一生懸命な姿に感動しました。 

演奏ではそれぞれの楽器パートをちゃんとこなしていたのでとても素晴らしいかったで

す！みんな上手だったよ！本当にお疲れ様でした。 

 

６． 年中組の発表はいかがだったでしょうか？ 

・個々の得意を活かした内容だった楽しかった！と発表がおわった第一声と共に笑顔で帰 

ってきました。 

 

・先生がいなくてもとてもスムーズにちゃんとできてすごかったです！ 

 

・息のあった合奏凄く素敵でした。 

 

・みんな堂々と得意分野を発表していて感心しました。普段の頑張りを観てもらえて良かっ 

たです。 

 

・一生懸命で素敵でした。 

 

・子ども達だけ進めていく劇では、とても大きな声でセリフも話せていましたし、ひとりひ



とりに見せ場もあり、本当に上手にできたと思います。合奏もみんな揃って感動的な演奏で

した！ 

 

・年中さんからまた演技の種類も増え、ダンスや縄跳びなど身体を使った演技が練り込まれ

ていましたが、みんな上手に出来ておりとても感心しました。本当によく頑張っていたと思

います！ 

 

７． 年長組さんの発表はいかがだったでしょうか？ 

・とても感動しました。最後に文化センターでできてよかったです！コロナ渦の中色々考 

えて対策して準備してくださり、ありがとうございました！ 

最高でした！！ 

 

・3 年間の成長を感じて、涙が出てしまいました。とても感動しました。 

 

・年少年中では恥ずかしがりやだった子も泣いてしまっていた子も皆自身に溢れた表情を 

していて、同じ３年間を一緒に過ごした仲間たちの絆が感じられました。 

 

・合奏、白虎隊、オペレッタとどれも真剣な表情で一生懸命に練習した成果を出すことがで 

きたのではないかと思います。特にオペレッタは感動しました！みんな堂々と演じてい

て心にくるものがありました。お忙しい中、当日含め練習やご準備等ありがとうございま

した！とても素敵な思い出になりました。 

 

・白虎隊ありがとうございました！人の話を聞かない息子が真剣に踊る姿、感動でした。 

劇も、小学校へ向けてのこころの準備、励みになる内容で素晴らしかったです！年長さん

皆んなの成長がグッと来ました。先生方からもらう愛がほんとうにありがたいです！ 

 

・先生方のご指導のおかげで、立派に発表する娘の成長に胸がいっぱいになりました。娘子 

軍は、家で見せてくれたり、どうゆう思いで戦ったとかの話も先生に教えていただいたこ

とを家で聞かせてくれ、踊りだけでなく、気持ちの成長も見られ、嬉しかったです。劇の

内容も分かりやすくて、セリフも聞きやすくお友だちと心を一つに発表していて、最後の

ツバメダンスも感動しました。毎年思いますが、この幼稚園に入れてよかったと改めて感

謝の気持ちでいっぱいです。先生方ありがとうございました。 

 

・自分たちだけで、劇を進めていけることに成長を感じ、最後の「これからも頑張るね」を 

聞いた時には、思わず涙してしまいました。男白虎隊は勇ましく、女白虎隊は凛としてい

て、みんな素晴らしかったです。文化センターの舞台ということで、子供達も身の引き締



まる思い出だったことと思います。ありがとうございました。発表会の看板の前で写真を

撮るのを忘れてしまいましたが、幼稚園で撮らせて頂きありがとうございました。年長の

思い出となりました。 

 

８． その他ご意見があればご記入下さい。 

・先生方ステキな発表会になるように子供達に手を貸してくださりありがとうございまし

た！！とても素晴らしいみてみてステキでしょーでした！！！感動しました！ありがと

うございました！ 

 

・いつも子どもたちのために、尽力してくれている先生方に感謝します。子どもが毎日楽し

く過ごせているのは先生方のおかげです。今日の発表会もお疲れさまでした。 

 

・舞台小物もアイデアがたくさん詰まっていて、先生達の園児達のための思いを感じまし

た。また、随所にピアノや太鼓の音が効果的に使われていたり、鶴ヶ城の背景など、とっ

ても工夫されていました。ただただ、感動した発表会でした。 

 

・色々な不安がある中でも、全ての発表を文化センターで開催していただき、ありがとうご

ざいました。幼稚園生活の集大成をこの大舞台で見ることができて本当に嬉しかったで

す。休園を挟み、練習もなかなかできない中だったでしょうが、全学年とも本当に素晴ら

しい発表でした。進行もとてもスムーズで、子どもたちはもちろん、先生方の入念な準備

と、成功に向けての気持ちのおかげかと、感謝してもしきれません。 

本当にありがとうございました。 

 

・ビデオカメラ席について、自分が撮らないプログラムの時も場所取りのため三脚のみ残し

たままの方がいたため、撮りたい人が撮れない場面があったので撮らない時はビデオカ

メラだけでなく三脚も手元においてもらうか、該当学年時の発表の時は該当学年保護者

が優先的にビデオカメラ席を優先的に使えるような対応をして欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。 

今年度の発表会は、３年ぶりの文化センターとなりました。アリスさんから年長さんまで大きな舞台を使い、

のびのびと表現する姿を見て頂けたのではないでしょうか！！こども達も久ぶりの文化センターに緊張して

いた姿もありましたが、取り組んできた事が自信に繋がっていった発表会でした。また今回は全ての演目を観

覧する事が出来たので、自分のクラス以外の発表を見て感動したと言うアンケートも多数頂きました。来年度

もアンケート結果を参考にしながら、素敵な発表会ができるよう努めていきたいと思います。今回も検温や消

毒等ご理解ご協力頂き誠にありがとうございました。 


